

Motociclista fue colisionada en avenida Sarmiento



En la mañana de ayer, y como lamentablemente ya es habitual, se produjo un siniestro vial cuyo principal protagonista fue una motocicleta. El hecho sucedió en la intersección de la avenida Sarmiento y calle 25 de Mayo.

Allí, una mujer que se trasladaba en su moto, y por causas que se tratan de establecer, fue colisionada por otro vehículo.

La mujer cayó pesadamente al asfalto y hasta el lugar concurrió una ambulancia del Coordinado de Emergencia para asistirle.